
 

 

第 32 回 

ＦＭたんと放送番組審議会議事録 

 

 

〇開催日 

令和 4 年 3 月 28 日（月） 

〇議 題 

① 『さんせっと TANTO 火曜日』(3/15㈫ 放送分) 

② 『お昼どき TANTO 内コーナー「ちょっとぶらっと」』(3/18㈮ 放送分) 

 

〇その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社有明ねっとこむ  



1. 開催年月日  

令和 4 年 3 月 28 日（月） 17 時 00 分～ 

2. 開催場所 

株式会社有明ねっとこむ １階会議室 

 

3. 委員の出席 

委員総数   6 名 

出席委員数 4 名 

  

委員長        石丸  智士 

委 員  城 戸  久 信 

委 員        大 石  教 義 

委 員  松 﨑  義 和 

 

 

放送事業者側出席者名 

 

代表取締役専務 納冨 和由紀 

ＦＭたんと局長 永 江  美 穂 

番組審議会事務局 根間 裕花里 

 

４．議 題 

番組内容について 

 

① 『さんせっと TANTO 火曜日』(3/15㈫ 放送分) 

② 『お昼どき TANTO 内コーナー「ちょっとぶらっと」』(3/18㈮ 放送分)  



５．議事の概要 

議事に先立ち、放送に関する報告として、前回の放送番組審議会から本日まで、訂正・取り

消しの放送、また、放送内容に対する苦情・意見が無かった事を報告し、その後議題に沿っ

て審議を進めた。 

 

【番組の内容について】 

次の 2 つの放送について、あらかじめ放送事業者が説明を行い、その後音源を聴き、審

議を行った。 

  

① 『さんせっと TANTO 火曜日』(3/15㈫ 放送分) 

担当パーソナリティ：那珂川ひとみ、原えいじ  

 

■委員の意見(概要）/ 事務局の回答 

 

・ YouTube 配信を行っているので、料理のコーナーなどは YouTube を活用した

らよいと思う。 

・ 料理のコーナーで特定の商品名を言っていたので気になった。 

<事務局> 

商品名を出しても問題はないが、今回の様に何度も繰り返されるのはあまりよ

くない。 

・ 歌のコーナーでアカペラで歌っていたが、カラオケを準備して歌ったらもっと良

いと思った。 

・ この番組オリジナルの曲を作られていてとてもいいと思った。 

曲ができた当初はよく流れていたが、最近はあまり聞かないのでその曲をもっ

と活用していったらよいと思う。 

・ 毎回美味しそうな料理が紹介されている。 

・ 料理のコーナーのレシピは何かにアップされているのか。また、料理の SNS ア

ップはどのタイミングでアップしているのか。 

<事務局> 

現在は Instagram、Twitter で写真と文面で料理工程をアップしている。 

SNS へのアップは放送の後に行っていたが、ラジオを聴きながら確認できるよ

うに今後は放送の前にアップを行うようにする。 

 

 



 

② 『お昼どき TANTO 内コーナー「ちょっとぶらっと」』(3/18㈮ 放送分) 

担当パーソナリティ：Sachi♡ 、ゆうき a.k.a 地球 

リポーター：りんりん 

 

■委員の意見(概要）/ 事務局の回答 

 

・ 卒業生の数などを紹介していて勉強になった。  

・ 地元の状況を知れてよいと思った。 

 

６．審議機関の答申又は意見の概要公表 

   自社ホームページに掲載（令和 4 年 4 月 6 日掲載） 


